



49 niños del Colegio San Alberto de Machalí vivieron una jornada inolvidable al recibir por primera vez el sacramento de la Comunión.



## EN UNA EMOTIVA CEREMONIA ESTUDIANTES DEL COLEGIO SAN ALBERTO CELEBRARON SU PRIMERA COMUNIÓN

Gisella Abarca  
Fotos Héctor Vargas

**C**uarenta y nueve niños del Colegio San Alberto de Machalí vivieron una jornada inolvidable el sábado 19 de octubre, al recibir por primera vez el sacramento de la Comunión, en una ceremonia que marcó un hito en su vida de fe.

Con sus uniformes impecables, los pequeños de los 5tos A y B, acompañados de familiares y amigos, participaron con profunda devoción en una misa especial guiada por el capellán del colegio, el padre Patricio Cavour.

La ceremonia, celebrada en el mismo colegio, fue un momento cargado de espiritualidad y reflexión.

Los niños, que fueron preparados durante el año por la tía de catequesis Ingrid Ponce, vivieron este sacramento con el corazón abierto, conscientes de la importancia del momento escuchando atentos el evangelio de Juan, donde Jesús declara "Yo soy el pan vivo que ha bajado del cielo; el que coma de este pan vivirá para siempre", resonó profundamente en la ceremonia, resaltando el significado de la Eucaristía.

El padre Patricio Cavour, en su homilía, recordó a los pequeños la importancia de este paso en sus vidas espirituales, invitándolos a asistir con regularidad a la misa dominical para seguir fortaleciendo

*continúa*



La pastoral del Colegio San Alberto recolectó alimentos no perecibles.



UNA JORNADA CARGADA DE EMOCIÓN MARCÓ LA ENTREGA DEL SACRAMENTO DONDE 49 NIÑOS DIERON UN SIGNIFICATIVO PASO EN SU CAMINO DE FE QUE QUEDARÁ GRABADO EN SUS CORAZONES.



En una emotiva ceremonia estudiantes del Colegio San Alberto celebraron su Primera Comunión.

su relación con Dios. Les explicó que recibir el Cuerpo y la Sangre de Cristo es una oportunidad invaluable que los acompaña en su crecimiento como buenos cristianos. Luego, llegó el momento más esperado donde con nerviosismo uno a uno, los niños fueron recibiendo la comunión por primera vez en un ambiente de recogimiento y alegría, marcando un momento significativo que quedará en guardado en sus corazones. Al finalizar la eucaristía, la rectora del Colegio San Alberto, Paulina Thomsen, les dijo "Cuando ustedes

tenga una penita o un problema vayan a ese corazón, porque ahí está Cristo ahora más presente que nunca. Hablen con él siempre, díganle sus penas y alegrías porque tienen una gran compañía en su corazón", además, agradeció a las familias san albertinas por acompañar a los alumnos en este gran paso de fe. La emoción de los padres, docentes y familiares presentes fue palpable en el momento en que cada niño recibió a Jesús, reflejando la relevancia de este sacramento en el desarrollo espiritual de los pequeños.



Antonia Soto se preparó en el año para el importante momento.



Cristóbal Aránguiz recibió a Jesús por primera vez.



Una jornada cargada de emoción marcó la entrega del sacramento donde 49 niños dieron un significativo paso en su camino de fe.



Emilia Martínez recibiendo su Primera Comunión.